



AUF EINEN BLICK

Ab sofort wieder Besuche möglich

ALZEY (psc). Das DRK-Krankenhaus öffnet wieder seine Türen für Besucher. Ab diesem Montag, 2. Mai, dürfen Patienten wieder Angehörige in der Klinik empfangen. Aufgrund der Corona-Pandemie und der hohen Infektionsgefahr war das Krankenhaus über Monate nur noch in Ausnahmefällen für Patientenangehörige zu betreten. Nun greift man seitens der Alzeyer Klinik wieder auf die bereits im Sommer 2021 geltende Besucherregelung zurück.

Gültig ist demnach die sogenannte 1-1-1-Regelung. Das bedeutet: Pro Patient ein Besucher für maximal eine Stunde am Tag. Allerdings nicht wie vor der Corona-Pandemie uneingeschränkt. Wie der Kaufmännische Direktor des DRK-Krankenhauses, Michael Nordhoff, berichtete, hatte der Besucherstopp nicht nur negative Seiten für Klinikpersonal und Patien-

ten. Durch die Regelungen sei es im Krankenhausalltag deutlich ruhiger zugegangen. Insbesondere an den Vormittagen, die vorrangig zur Behandlung von Patienten genutzt werden, sorgte der Besucherstopp für ruhigere Abläufe. Und daran will man weiter festhalten. Das Ende des Besucherstopps geht deshalb mit neuen Besuchszeiten einher. Von Montag bis Samstag können Angehörige von 15 bis 19 Uhr Patienten in der Klinik besuchen. Ausnahmeregelungen – etwa im Sterbefall –, die es auch während des Besucherstopps gab, wird es dabei weiterhin geben, teilt das Krankenhaus mit. Hier bedarf es einer individuellen Absprache mit der Station.

Darüber hinaus gilt die 3G-Regelung, und Besucher haben während des Aufenthaltes in der Klinik eine FFP2-Maske zu tragen, heißt es weiter.